

#CLARABRUGADA

AVANZA CON LA TRANSICIÓN

HA SIDO FRATERNA, DIJO
ENCINAS. YA PLANIFICAN
EL PAQUETE ECONÓMICO



CINTHYA
STETTIN



CDMX@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

La transición entre los equipos de Clara Brugada y Martí Batres ha sido "fraterna y afortunadamente se está dando toda la información hay que reconocer para tener las mejores condiciones una vez iniciada la siguiente administración", afirmó Alejandro Encinas, coordinador

de transición de Brugada Molina.

Asimismo, refirió que hay comunicación constante y apuntó que se están enfocando en la planeación del Paquete Económico para 2025, que deberá aprobar en diciembre la III Legislatura del Congreso local.

"Las prioridades que deben ser consideradas", explicó Encinas.

Además, adelantó que se está platicando sobre obras en desarrollo, como el Tren México-Toluca, ampliación de la Línea 12, entre otros; "estamos en estos momentos revisando, y va a haber incluso visitas a lugares en sitio".

Finalmente añadió que "están bajo análisis" los titulares de dependencias actuales por parte de Brugada para ver si pueden continuar en el puesto que desempeñan. 🗣️



HACEN
EQUIPO

• Resaltó la relación con el gabinete actual.

SE DICEN
LAS COSAS

• Encinas dijo que mantiene comunicación con las secretarías actuales.

